

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Allah SWT, atas segala segala rahmat dan berkahnya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Analisis Kesulitan Belajar Biologi Ditinjau dari Faktor Eksternal Siswa Pada Kelas X IIS Madrasah Aliyah Negeri Lubuk Pakam T.P 2016/2017”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada: Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Adriana YD Lbn Gaol, M.Kes, Ibu Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., Apt, dan Bapak Dr. Syahmi Edi, M.Si selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd selaku Ketua Jurusan Biologi dan Ibu Dra. Cicik Suriani, M.Si selaku Ketua Prodi Biologi dan Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu penulis.

Tidak lupa juga penulis sampaikan terimakasih kepada Bapak Irwansyah, MA selaku Kepala Sekolah MAN Lubuk Pakam, dan Ibu Nurika, S.Pd selaku guru biologi MAN Lubuk Pakam yang bimbingannya selama penelitian berlangsung dan siswa-siswi kelas X IIS yang telah banyak membantu selama penelitian berlangsung.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda tercinta (Irwan) dan Ibunda tersayang (Marniyulis), juga kepada kakakku Ira Ramadhani dan suami serta adik-adik tercinta (Suhaila Agustia dan Adrian Khairullah) dan seluruh

keluarga besar yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kesalahan baik dari segi isi maupun tata bahasa maupun pendalaman isi. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Semoga isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan, terkhusus pendidikan menengah atas dan sederajatnya demi terwujudnya kualitas pendidikan yang tinggi dan berkualitas.

Medan, Juli 2017

Penulis

Annisa

NIM. 4131141005

THE
Character Building
UNIVERSITY